



-1- L'AG CoReg 2022 en quelques lignes

- L'assemblée générale du Comité régional de cyclotourisme des Pays de la Loire s'est déroulée en Maine-et-Loire, à Verrières-en-Anjou, le 27 novembre 2022. Merci au club de Saint-Sylvain et à son président, Gaby Leroy.
- Personnalités présentes : Éric Michaud, maire délégué de Saint-Sylvain, Gérard Lécureuil, représentant l'Amicale des Cyclos Cardiaques, Philippe Chalopin, 1^{er} vice-président du Conseil Départemental de Maine-et-Loire et président d'Anjou tourisme, Anne Cordier, présidente du CROS des Pays de la Loire, Isabelle Gautheron, directrice technique nationale de la Fédération.
- Résultats des votes : Nombre de votants : 177 clubs (sur 194).
 - Rapport moral : Oui : 95 % – Rapport financier : Oui : 94 %.
- Élections au CA du CoReg : Véréna Hantraye (96 %) – Catherine Broquet (96 %) – Thierry Mérienne (95 %) – Jean-Yves Le Daré (96 %) – Mickaël Ladrier (95 %).
- Élections des réviseurs aux comptes : Yannick Barbereau (96 %).
- Élection du président du CoReg des Pays de la Loire : après 9 années, Anne-Marie François passe la main. **Jacques Chailloux est élu président** (10 voix, 1 blanc).
- En clôture de l'AG, un beau projet de Semaine Fédérale à Château-Gontier en 2026 a été présenté.

-2- L'AG CoReg 2022 en images [personnalités et récompenses]



Roland et Jean-Claude



Les personnalités



Concours Photos



Diplômes de Reconnaissance Fédérale



Médailles de la Fédération



Récompenses Jeunes



Médailles du CoReg



Récompense des réviseurs aux comptes



Challenge de France 2022 Clubs des Pays de la Loire



Médaille d'or de la Fédération Christian Bullot



Médaille du CROS Anne-Marie François